



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

programmes

Question écrite n° 73811

## Texte de la question

M. Jean-Pierre Abelin attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur l'application du nouveau programme de philosophie, contesté par une majorité de professeurs. En effet, malgré la consultation de tous les professeurs de philosophie en novembre 2000, qui a recueilli 80 % d'avis négatifs, le nouveau programme de philosophie a été mis en application à la rentrée 2001, tout en rendant une de ses parties facultative et en créant une commission nationale de suivi afin de le tester. Les réunions interacadémiques n'ont pas eu le succès escompté par cette commission, témoignant ainsi de la non-adhésion à cette réforme des enseignants de philosophie. C'est pourquoi il souhaiterait savoir s'il a l'intention de suspendre ce programme à la rentrée 2002 qui visiblement ne satisfait pas les enseignants et s'il rétablira les horaires de philosophie en terminales S et L.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Pierre Abelin](#)

**Circonscription :** Vienne (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 73811

**Rubrique :** Enseignement secondaire

**Ministère interrogé :** éducation nationale

**Ministère attributaire :** jeunesse, éducation nationale et recherche

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 4 mars 2002, page 1201